



Réunis en assemblée générale ce vendredi 13 décembre 2019, 22 agents syndiqués et non syndiqués du SPIP de Fleury Mérogis étaient présents.

Ils ont exprimé leur nette opposition à la loi de transformation de la fonction publique, qui viendrait instaurer des critères de mobilité opaques et entièrement liés au bon vouloir de la hiérarchie.

L'antenne de Fleury Mérogis a souhaité envoyer un message fort en vue de la prochaine échéance, le comité technique ministériel du 18 décembre.

Il a été voté :

-D'apposer dans la signature et en réponse automatique le message suivant :
« Les agents du SPIP 91 (antenne de Fleury Mérogis) dénoncent l'application zélée de la loi de transformation de la fonction publique par le Ministère de la Justice. Nous demandons le maintien d'un dispositif équitable et contrôlé concernant la mobilité des agents. Nous sommes attachés aux valeurs de la fonction publique ».

-Un affichage « SPIP en colère » aux fenêtres des bureaux et une banderole à l'extérieur.

-Le renvoi vers la DAP sur la messagerie électronique et vocale

-Le boycott par les représentants des OS du Comité technique local de ce lundi 16 décembre

-Absence de participation aux CAP, aux CPU, aux réunions d'antenne et de service

-Une journée SPIP mort le mardi 17 décembre

-Un rassemblement devant la Maison d'arrêt le mercredi 18 décembre à 8h30, afin d'exprimer notre soutien aux collègues qui seront présents à la DAP.

Une nouvelle assemblée générale se tiendra le jeudi 19 décembre.

A Fleury Mérogis, le 13 décembre 2019
Les représentants locaux UFAF UNSa Justice et CGT Insertion Probation